
Über die Versuchung zur Macht
Am Beispiel Wladimir Putins können wir exemplarisch sehen, was
passiert,  wenn  jemand  der  Versuchung  nach  Macht  nicht
widerstehen  kann.

Geistliche Friedenslieder
Neue  geistliche  Lieder  aus  den  1970er  Jahren  sind  wieder
hochaktuell, wie dieses von Peter Jansens: „Ich will gegen das
Geläut der Leute“.

Warum?  –  Lied  vom
Nichtverstehen
Dieses Lied von MAYBEBOP passt sehr gut auch zum Jahrestag,
als Putin in einem aggressiven Akt die Ukraine angegriffen hat
– ein Krieg, der immer noch andauert.

Reerdigung  –  Eine  neue  Art
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der Bestattung
Eine  neue  Art  der  Bestattung  ist  seit  einem  Jahr  in
Deutschland  möglich,  die  meines  Erachtens  zukunftsträchtig
ist.
Sie ist pietätvoll, ökologisch nachhaltig und auch in ihrer
Symbolkraft schön und friedvoll: Die Reerdigung!

„Die Antwort weiß ganz allein
der Wind“
„Wieviele Straßen auf dieser Welt sind Straßen voll Tränen und
Leid“ – Erinnerung an eine große Diva, die sich für Frieden
und gegen den Krieg einsetzte: Marlene Dietrich. – Ihre Lieder
singen auch heute gegen den Angriffskrieg Putins gegen die
Ukraine!

Lügendiktator Putin
In seiner heutigen Rede spielen LGBTQI-Rechte eine zentrale
Rolle in der antiwestlichen Propaganda in Russland.
Ferner lügt Putin ganz Russland an, wenn er behauptet, in der
westlichen  Welt  würden  Geistliche  genötigt,  nicht-
heterosexuelle Lebenspartnerschaften oder Ehen zu segnen.
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Polizeigewalt  –  Unabhängige
Ermittlungen: Jetzt!
Die  Polizei  kontrolliert  sich  selbst,  bei  Verdachtsfällen
rechtswidriger Polizeigewalt?! – Das darf es nicht geben! Denn
hier steht Vieles auf dem Spiel!

Tolle Tage
Kann man so richtig angesichts des Kriegs gegen die Ukraine
dieses Jahr so richtig Karneval feiern?
Ich meine: Ja! … und versuche eine Erklärung!

Valentinstag
Überall, wo Liebe im Spiel ist, ist heute Valentinstag:

ü b e r a l l
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Füreinander
Gottesdienstteilnehmer:innen  sammeln  Wachs-  und  Kerzenreste
für die Ukraine, um Wärme und Licht zu spenden.

Verborgen und entdecken
Das scheinbar Paradoxe an Gott ist: je mehr wir meinen, ihm
auf die Schliche gekommen zu sein, um so mehr Fragen oder
Hinterfragungen können aufkommen.

Manchmal
Manchmal, wenn es chaotisch wird …

Erdbeben in Türkei und Syrien
Diese Erdbeben-Katastrophe zeigt einmal mehr, wie sehr wir
Menschen  aufeinander  angewiesen  sind  –  über  alle  Grenzen
hinweg.

Ist  das  nicht  Grund  genug,  sich  immer  wieder  für  gute
Verständigung,  internationale  Geschwisterlichkeit  der
Menschheitsfamilie und Frieden zu bemühen?!
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Waffenlieferungen?!
Könnten mehr Waffen aus dem Westen den Angriffsrieg Putins
gegen die Ukraine eskalieren lassen?

WBO: Top!
Ich habe heute einen Grund, dankbar zu sein. Meine Erfahrungen
mit Mitarbeitern der WBO Oberhausen.

Remember
and fight…

Gegen das Monster-Regime im Iran!

https://www.instagram.com/reel/Cnc2IWiANZ4/?igshid=YmMyMTA2M2Y
=

Deutschlands goldenes Kalb
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Quelle ‚geralt‘ www.pixabay.com

Oder: Wie die Unvernunft siegt!
Wir  alle  werden  aufgefordert,  zu  sparen,  nachhaltiger  zu
leben, gegenseitig mehr Rücksicht auf einander zu nehmen, sich
weniger Stress auszusetzen…

Das sind alles gute Gedanken, unser Leben und unseren Alltag
liebenswerter, sicherer und ökologisch nachhaltiger zu machen.

Nur: bei einem Thema gelten all diese sinnvollen Überlegungen
nicht. Völlig von Logik und Rationalität losgelöst klammern
wir diese Aspekte gesellschaftlich aus.

Mehr noch: Eine bestimmte Lobby, die der FDP, der Union von
CDU und CSU und einer Wirtschaftsbranche zuarbeitet, versucht
mit allen diese ‚goldene Kalb‘ weiter existieren zu lassen.

Ich meine das Tempolimit auf deutschen Autobahnen!



Um dem aber etwas Argumentatives entgegen zu setzen, teile ich
gerne dieses Video von Instagram:
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Wünsch mir Frieden …!
Es ist eigentümlich, dass in manchen Kulturen der Gruß mit
einem eindeutigen religiösen Bezug verbunden ist. Auch die
Bibel  ist  voll  davon!  –  Wäre  dies  in  unserem  Alltag
nachahmenswert?

Dilemma von uns Grünen
Für jeden Menschen, der den Klimaschutz und die Klimakrise
ernst nimmt, ist Lützerath eine ökologische Katastrophe, auch
für mich.

Gays o(h)n(e) Eis …
Einladungsplakat  zur  Reiche  „Gays  ohne  Eis“  in  Essen  vom
16.1.- 20.02.2023
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